

Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 01-2022 06-06-23 OCII

PREPARADOS PARA LAS CLASES PRESENCIALES

AULAS GENERALES SE INAUGURAN ESTE 16 DE JUNIO

Va quedando todo listo para la gran inauguración del pabellón de Aulas Generales, este jueves 16 de junio se enchapará una placa conmemoratoria que llevará los nombres de las autoridades que hicieron posible la construcción del pabellón en la sede de Ccoyahuacho, están invitados autoridades, estudiantes, docentes, personal administrativo y de servicio.

Se pretende realizar un enlace directo mediante comunicación en video llamada para que los involucrados puedan emitir discursos de orden, posteriormente se degustará con todos los participantes de un compartir para celebrar el acontecimiento.

Además de la comunidad universitaria, se espera la presencia de las autoridades de la sociedad andahuaylina.



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 02-2022 17-06-23 OCII

SEGUIMOS CRECIENDO CON MÁS INFRAESTRUCTURA

UNIVERSIDAD JOSÉ MARÍA ARGUEDAS INAUGURA AULAS GENERALES

Como parte del plan de crecimiento que tiene la primera casa superior de estudios de Andahuaylas, el jueves 16 de junio se colocó la placa conmemoratoria en las instalaciones del pabellón de las aulas generales ubicada en la sede de Collahuacho, participando en ella estudiantes, autoridades, docentes, personal administrativo y de servicio.

Ninguno de los presentes ocultó su asombro ante la majestuosidad del nuevo edificio, que agranda más la ciudad universitaria, los propios beneficiarios dieron fe de las comodidades que ofrecen las nuevas aulas, implementadas con mobiliario ergonómico y aparatos tecnológicos de última generación.

La seguridad está garantizada, dado que la construcción responde a las normativas antisísmicas, contra incendios y otros siniestros; además cuenta, con la ubicación estratégica de cámaras de vigilancia que permitirán prevenir, actuar y demostrar actos en contra de las normas sociales establecidas.

AUTORIDADES COMPROMETIDAS CON EL CRECIMIENTO Y DESARROLLO

En su discurso de orden el Ing. Luis Antonio Lastra Espinoza PhD, en su condición de Presidente de la Comisión Organizadora de la UNAJMA, llamó a la unión y al compromiso para seguir por la senda del crecimiento y el desarrollo de esta casa superior de Estudios, incidiendo que esta, es una de las pocas obras que deja saldos presupuestales, lo que demuestra el buen manejo administrativo tomando la eficiencia como fundamento de la gestión actual.

Por su parte, el Dr. Felipe Valle Díaz como interino de la Vicepresidencia Académica, dio una reseña histórica de los pormenores, dificultades y aciertos que son propias de la ejecución de obras post pandemia, pero gracias a los aciertos y decisiones tomadas por los funcionarios, hoy se concreta una obra más en beneficio de los estudiantes.

El Ing. Raúl Karim Ochoa Guerra, Jefe de Infraestructura, destacó las bondades de la obra y la decisión de las autoridades y funcionarios en continuar con este tipo de acciones que inciden en mejorar las condiciones de los estudiantes.



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

27-06-23 OCII

iSE HIZO HISTORIA!

UNAJMA SELECCIONA DOCENTES EN FORMA TRANSPARENTE

El lunes 27 de junio de 2022 se marcó un hito en la administración de la educación superior peruana, dado que la Universidad Nacional José María Arguedas, realizó el proceso de selección y contratación de docentes en forma transparente, la cual pudo ser observada por toda la ciudadanía a nivel mundial, dado que fue transmitida por la plataforma digital del Facebook.

Los interesados observaron el nivel de desenvolvimiento, dominio de tema y uso de instrumentos por parte de los aspirantes a ocupar una cátedra en las diversas Escuelas Profesionales de la casa arguediana, lo que significa una cresta en la historia universitaria nacional, en vista que limpia de cualquier especulación y comentario antojadizo el proceso que siempre se llevó con el respeto de reglas y normas.

OBLIGA A MEJOR PREPARACIÓN

Al ser de dominio público el proceso de selección, los postulantes tienen la obligación de preparar mejor sus clases, pues el control social será el mejor juez que determinará las capacidades diversas que exige la formación de futuros profesionales.

Los alumnos saben que estamos en era digital por lo que sobreentienden superada las tradicionales formas de audiencia de postulantes a catedráticos, por lo que son ellos los más interesados en acceder a estas entrevistas para observar quienes serán los responsables de parte de su formación profesional.

HAY COSAS QUE SUPERAR

A nadie le quepa la idea que este proceso de selección, que aun continua, tiene ciertos defectos que deben ser superados, falencias que son identificadas para que en próximas oportunidades se tenga un proceso más eficiente, transparente y legítimo.

Pero se tiene que destacar la intención de los organizadores, idea original e innovadora, que hasta donde se sepa, no se dio algo similar, pues 6 clases transmitidas en simultáneo, exige una destreza, capacidad y mucho trabajo para que estos sean materializados.



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

PERSONAL COMPROMETIDO

Mientras muchos de nosotros disfrutamos el fin de semana largo, el proceso de selección docente exigía a personal administrativo y algunos docentes, posponer un derecho, solo con el afán de cumplir un compromiso con los estudiantes cuyo derecho es, contar con sus respectivos docentes.

La selección, composición de documentos, preparación de banner digitales y la puesta de varias computadoras para la transmisión en vivo y directo, supone un esfuerzo denodado, por lo que es necesario mencionar a personas que no conocen feriados ni fin de semana.

El reconocimiento al Dr. Felipe Valle Díaz – vicepresidente académico encargado, Ing. Junior Vargas Chávez – Asesor Técnico de PCO, Yalmar Ponce Atencio – Coordinador de la Facultad de Ingeniería, Odilón Correa Cuba, Víctor Lima, Glenda Hurtado, Fernando Miranda y Jonathan Huarcaya; todos ellos cumpliendo la disposición del Dr. Luis Antonio Lastra Espinoza, quien asumió un compromiso con el estudiantado.



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 04-2022 28-06-23 OCII

PASO A PASO LA UNAJMA CRECE

LABORATORIOS DE LA SEDE SANTA ROSA EJECUTADAS POR ADMINISTRACIÓN DIRECTA

En visita inopinada la máxima autoridad de la Universidad Nacional José María Arguedas Luis Antonio Lastra Espinoza, acompañado de funcionarios de dicha casa superior de estudios, realizaron una visita inopinada junto a la Sub Prefecta del Distrito de Talavera Sheyla Juárez Mendoza, quien previamente solicitó para este 30 de junio la acción en referencia.

Pero con la finalidad de no advertir a los trabajadores de la obra, sin previo aviso se adelantó la acción fiscalizadora para hoy 28, en la que se determinó que el avance de la obra va en concordancia a los términos de los cronogramas establecidos, las cuales se modifican de acuerdo a la participación de los proveedores cuyos cumplimientos están sujetos a los cambios económicos que sufre el país.

RESIDENTE INFORMA PORMENORES

El Ing. Richard Lujano Álvarez residente de la obra explicó pormenores del avance de la obra, situaciones que permiten ahorros y delimitó circunstancias ajenas a la obra e institución, que dilatan algunos de los cronogramas.

Pero bajo ninguna circunstancia se pierde tiempo toda vez que hay otros factores de la ejecución de obra que se vienen realizando, en muchos casos adelantando acciones de fechas posteriores.

A su turno el Ingeniero Raúl Karim Ochoa en su condición de jefe de la Oficina de infraestructura, anunció un ahorro que se aproxima a los dos millones de soles debido a que la ejecución se lleva por administración directa, lo que permite controlar mejor la ejecución, así como evitar vicios presentadas en otras modalidades de ejecución.

SUB PREFECTA LEVANTÓ ACTA

Cumpliendo sus funciones inherentes en representación del presidente de la República, la sub prefecta en referencia, mediante acta y tomas fotográficas, levanto información de los pormenores de la obra, a quien se le señaló que se estará publicando los avances de la misma mediante las plataformas informativas con las que cuenta la UNAJMA.

Sin duda, la transparencia viene a ser un sello de esta casa superior de estudios, a la cual se suman estudiantes, docentes y personal administrativo cumpliendo políticas propias de gestión, sugeridas por la máxima autoridad universitaria.



Identidad y Excelencia pana el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 05-2022 13-07-23 OCII

INTEGRANTES DE LA NUEVA COMISIÓN ORGANIZADORA ASUMEN FUNCIONES

Su Objetivo Principal la Institucionalización de la UNAJMA

En cumplimiento a la Resolución Viceministerial N° 085-2022-MINEDU, hicieron su presentación ante la comunidad de trabajadores administrativos el Dr. Ruggerths Neil De La Cruz Marcos como Presidente, Dr. Manuel Ernesto Paz López, como Vicepresidente Académico, Dra. Zaida Olinda Pumacayo Sánchez como Vicepresidente de Investigación, integrantes de la nueva Comisión Organizadora de la primera casa superior de estudios de Andahuaylas.

En sus respectivas alocuciones coincidieron que el objetivo principal, cual es conseguir la institucionalización y logre su autonomía universitaria.

COMPROMISO INSTITUCIONAL

Son conscientes que esta meta no puede ser el resultado de un trabajo aislado e individual, pues el objetivo común requiere la participación activa de los docentes, el compromiso y el empuje estudiantil y de trabajadores administrativos, por ello solicitaron la unión de todos en conseguir los objetivos planteados.

En esa senda, es importante el liderazgo, el cual está respaldado por la experiencia de los integrantes de la Comisión Organizadora dado su paso por instituciones que surcaron el mismo camino, lo que permite poner su experiencia al servicio de la UNAJMA.

Posteriormente se estará anunciando actividades diversas que permitan tener un acercamiento de los miembros de la Comisión Organizadora con la población universitaria en general y claro está, con la comunidad de la Provincia de Andahuaylas, en vista de la importancia estratégica que tiene la universidad arguediana.

Relaciones Públicas



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

20-07-23 OCII

ESTUDIANTE COLOMBIANA REALIZA PASANTÍA DE LA UNAJMA

Observó y analizó, entre muchas opciones, decidiendo por la Universidad Nacional José María Arguedas de Andahuaylas, pues el programa de pasantías en su natal Colombia, le ofreció un abanico de posibilidades, de las cuales le sedujo la tierra del Tayta Arguedas.

Edith Fernanda Jaramillo Córdoba, cursa el X ciclo de Química Industrial en la Universidad Tecnológica de Pereyra, decidió que debía crecer en su formación profesional, para lo cual debía acumular nuevas experiencias de carácter académico y científico, contribuyendo en sus metas establecidas.

LABORATORIO DE PRIMER NIVEL

Al llegar a la Sede de Santa Rosa en el Distrito de Talavera, fue sorprendida con un laboratorio muy bien implementado que le permite realizar una serie de acciones a fin de determinar componentes, capacidad de reacción y contenidos de diversos elementos en materiales como el agua.

El laboratorio de investigación en control y análisis de aguas (LICAA), tiene una capacidad instalada para realizar investigación en materiales para el tratamiento de aguas y alimentos. Actualmente viene desarrollando trabajos referidos a materiales con capacidad de eliminar metales pesados en aguas, materiales que permitan mejorar la calidad del agua.

Así mismo, se está desarrollando películas comestibles que permitan mejorar las cualidades de frutos de exportación, palta principalmente, lo que genera un valor agregado, debido a la demora en su descomposición, lo que alarga su presencia en el mercado, dejando en claro no usa elementos químicos nocivos, pues su fuente de insumos, son productos naturales.

la pasante viene desarrollando actividades de investigación sobre ensayos preliminares de remoción de fósforo a través de materiales inorgánicos (arcilla).

PROGRAMA DELFIN

Formamos parte de una red mundial de universidades que nos permite ofertar nuestros servicios académicos, generando prestigio a nivel internacional, obligando a nuestra casa superior de estudios, mantener un estándar de calidad.

Casos como los de Fernanda, nuestra hermana colombiana, debe darse con más frecuencia, dado que, superada la crisis sanitaria, estos viajes serán cotidianos, poniendo el nombre de la universidad en los ojos del mundo, lo cual estamos construyendo poco a poco.



Identidad y Excelencia pana el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 07-2022 27-07-23 OCII

UNAJMA RINDE HOMENAJE A LA PATRIA

Las autoridades políticas y militares de la Provincia de Andahuaylas organizaron un acto protocolar en conmemoración a los CCI aniversario de la proclamación de la independencia patria, fecha ineludible para que la UNAJMA manifieste su compromiso con la historia, héroes, hazañas y pueblo que entregaron su vida en la conformación de lo que hoy llamamos Perú.

Nuestra Patria merece la participación de todos y son estas ceremonias en las que se muestra el fervor patriótico y compromiso con el proyecto que viene hace más de 200 años, pues la historia no empieza el 28 de julio de 1821, dado que antes, surgieron hombres y mujeres que formaron nuestra historia llena de pasajes memorables.

ARREGLO FLORAL SÍMBOLO DE RESPETO

La Universidad Nacional José María Arguedas, representada para esta oportunidad por la Dra. Zaida Olinda Pumacayo Sánchez, Vicepresidente de Investigación, fue la única institución del valle que entregó un arreglo floral, ello a solicitud de la Subprefectura Provincial, demostrando nuestro compromiso con la patria.

Queda claro que ello es simbólico, dado que la verdadera forma de hacer patria, es brindar docentes capacitados, mejores servicios educativos, mayor infraestructura y una organización que responde al reto de formar profesionales, quienes continuarán escribiendo con letras de oro lo que mañana llamarán historia.

FELICES FIESTAS PATRIAS.



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 08-2022 15-08-23 OCII

FORJÁNDOSE COMO LÍDER

ESTUDIANTE ARGUEDIANA BECADA PARA ESTADOS UNIDOS

No sorprende sus logros, desde muy pequeña destacó en sus estudios, pues sus padres, profesores ellos, inculcaron responsabilidad, decisión y perseverancia en su personalidad, determinada a lograr todo lo que se proponga. Nataly Moscoso Cárdenas, de tan solo 18 años de edad cuenta en su corta vida, su paso exitoso por el COAR de Apurímac y en la actualidad, es una destacada estudiante de la UNAJMA, cursando el V Ciclo de la Escuela Profesional de Educación Primaria Intercultural.

Decide seguir los pasos de sus padres, pues siente que a través de la educación puede cambiar el país, es por ello que su formación está encaminada a ese objetivo, por ello el curso de liderazgo que llevará en los Estados Unidos, compartiendo experiencias y conocimientos con mujeres originarias y afro descendientes, le servirá para conocer otras realidades, historias de éxitos y gestiones exitosas de cambios por medio del liderazgo.

Nataly no se detiene, quiere terminar su carrera, una maestría y un doctorado posterior, pues su vocación de ser maestra es su principal impulso, demostrando que provenir de los andes o la costa no incide en la superación, si por medio está la determinación, el apoyo de los padres y amigos, y por supuesto, contar con un centro que apoye estas iniciativas.

La UNAJMA sabe que su alumna es alguien que dará satisfacciones, una mujer andina que habla tres idiomas, orgullosa de ser de Cceuarpampa Talavera, identificada con su universidad por lo que sus docentes firmaron su carta de recomendación en los mejores términos.

La becada viaja el 16 de agosto a Lima, contando con el pasaporte correspondiente a la espera de su visa que le facilitará la embajada norteamericana, para que el 18 de agosto, enrumbe a una de sus metas, le quedan muchas más.



Identidad y Excelencia pana el Trabajo Productivo y el Desarrollo

18-08-23 OCII

A UN PASO DE LA INSTITUCIONALIZACIÓN

JURAMENTÓ NUEVA COMISIÓN ELECTORAL

ORGANIZARÁN ELECCIONES DE RECTOR, VICE RECTORES Y DECANOS

Cumpliendo uno de los objetivos planteados por la Comisión Organizadora de la UNAJMA, que es lograr la ansiada institucionalización, en ceremonia pública y transmitida por el fan page de la institución, juramentaron los primeros miembros del comité que organizará, convocará, ejecutará y declarará al flamante Rector y sus demás miembros de los Órganos de Gobierno universitario.

El Dr. Ruggerths Neil De la Cruz Marcos, Presidente de la Comisión Organizadora, dejó en claro que uno de los objetivos del colegiado es lograr la ansiada institucionalización, para lo cual pone toda su experiencia acumulada a lo largo de su trayectoria como profesional dedicado al manejo administrativo y enseñanza universitaria.

En la misma línea se encuentran el Vicepresidente Académico, Dr. Manuel Ernesto Paz López y vicepresidente de Investigación, Dra. Zaida Olinda Pumacayo Sánchez, quienes en forma colegiada definen los acuerdos que permite alcanzar la meta en referencia.

DOCENTES Y ESTUDIANTES ASUMEN GRAN RESPOSABILIDAD

Los miembros del Comité electoral son:

DOCENTES PRINCIPALES:

Presidente: Dr. Juan Cielo Ramírez Cajamarca

Miembro: Dr. Denis Hernán Gutiérrez Martínez

Miembro: Dr. David Juan Ramos Huallpartupa

DOCENTES ASOCIADOS:

Miembro: Mtr. Juan José Oré Cerrón

Miembro: MSc. Olinda Suaña Díaz

DOCENTE AUXILIAR:

Miembro: Dra. Delma Diana Reynoso Canicani



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

ESTUDIANTES:

Miembro: Leslie Chavely Velarde Chumbe

Miembro: Maykelyne Alexandra de la Cruz Silvera

Miembro: Heberth Loa Gonzáles

Quienes juramentaron con la convicción de realizar las acciones concernientes dentro del marco

de la eficiencia y ética.

Este es un paso importante en la historia de la UNAJMA, dado que es la primera universidad regida por una Comisión Organizadora que está logrando su institucionalización, hecho que es motivo de admiración y respeto por sus pares en todo el Perú.



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 10-2022 19-08-23 OCII

EDUCACIÓN PRIMARIA INTERCULTURAL DESARROLLA TALLER DE ARTE

El arte es la expresión del sentimiento, por lo tanto, su conocimiento teórico y practico enriquece el desarrollo de las personas que lo estudian y practican, siendo necesario que todas las sociedades incluyan en la formación de sus ciudadanos el conocimiento de tan noble actividad, lo que permita generar mayor sensibilidad y empatía, factores importantes de una comunidad más humanizada.

En ese entender la Escuela Profesional de Educación Primaria Intercultural de la Universidad Nacional José María Arguedas, organizó un taller participativo dirigido a los estudiantes de dicha escuela, ejecutado por profesionales que orientan con la finalidad de:

Ampliar y diversificar las experiencias artísticas para los estudiantes en diversas áreas y modalidades.

Ofrecer oportunidades para que los estudiantes se expresen creativamente.

Ofrecer oportunidades para que los estudiantes aprecien y respondan críticamente frente al arte. Reconocer la importancia del trabajo manual e intelectual como forma de desarrollo personal, familiar, social y de contribución al bien común.

Conocer y valorar los actores y el patrimonio cultural inmaterial, en el contexto de un mundo crecientemente globalizado.

Fortalecer la autoestima y el sentido de identidad propia.

Desarrollar el pensamiento y la reflexión crítica.

Favorecer el trabajo en equipo.

Desarrollar la capacidad de resolver problemas.

Favorecer la ejecución de actividades no sexistas, que no reproduzcan estereotipos discriminatorios.



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 11-2022 22-08-23 OCII

UNAJMA LIDERA CAMPEONATO DE FUTBOL FEMENINO

ESTUDIANTES DEPORTIVA

RECIBEN

INDUMENTARIA

En el estadio de Choccepuquio se lleva a cabo el campeonato de futbol femenino de la provincia de Andahuaylas, en la que participan siete equipos, lideradas por las estudiantes de la Universidad Nacional José María Arguedas, por lo que, en reconocimiento a su esfuerzo e identificación, la Comisión Organizadora les brindó indumentaria nueva, consistente en uniforme completo y accesorios como canilleras y balones.

La entrega estuvo a cargo del Dr. Ruggerths Neil de la Cruz Marcos Presidente de la Comisión Organizadora y la Dra. Zaida Olinda Pumacayo Sánchez Vicepresidente de Investigación, autoridades comprometidas con el desarrollo integral de los estudiantes.

Su capitana, la estudiante Merly Pastor Ramírez, agradeció el compromiso e identificación de sus autoridades, hecho que no es cotidiano en su experiencia como deportistas, comprometiéndose a poner junto a sus compañeras todo su esfuerzo por sacar adelante el nombre de su casa de estudios.

OTRAS DISCIPLINAS

Al momento de las alocuciones, los miembros de la Comisión Organizadora recalcaron que las políticas de la UNAJMA en materia de promoción del deporte, abarca todas las disciplinas recurrentes en el ámbito, por lo que se están tomando las acciones pertinentes para contar con políticas que sean perennes en la vida institucional.

A su turno el responsable de guiar y dirigir las actividades deportivas de la Universidad. Sr. Abel Ramírez, hizo su requerimiento correspondiente, seguro de contar con el apoyo de su institución, de esta forma incentivar la práctica de una actividad que brinda salud, toda vez que la mente sana requiere de un cuerpo con la misma característica.



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 12-2022 25-08-23 OCII

ESTUDIANTES DE CONTABILIDAD FELICES CON LA PRIMERA PIEDRA DE SU PABELLÓN

El sueño de todos, tener su casa propia, ilusión que no es ajena a la comunidad universitaria de contabilidad, quienes, desde el inicio de sus labores ansiaban contar con un pabellón propio, lo cual, con insistencia, fe y capacidad logran concretar algo que durante varios meses les fue esquivo, principalmente por las dificultades ocasionada por la emergencia sanitaria.

Pero como no hay mal que dure mil años, los estudiantes junto a sus docentes, recibieron con mucha efusividad a los miembros de la Comisión organizadora, recibiendo el saludo del Coordinador de la Facultada de Ciencias de la empresa, Dr. Joaquín Machaca Rejas, recordando que este inicio, es el anhelo de los estudiantes desde su ingreso a la universidad.

A su turno, el Presidente de la Comisión Organizadora, Dr. Ruggerths Neil De La Cruz Marcos, destacó que esto es el esfuerzo de todos, y como tal debe ser fiscalizado por la totalidad de los miembros de la universidad, a fin que se cumplan con los plazos y metas establecidas.

El Ing. Karim Ochoa, Jefe de Infraestructura, destacó que los casi 17 millones de soles, se ejecutarán de forma responsable y transparente, debido a que será realizada por la propia Universidad, entidad que ya cuenta con la experiencia del caso garantizando las aulas, laboratorios, auditorio, biblioteca especializada y demás servicios que requiere la formación de los futuros contadores del Perú.

El Dr. Manuel Paz, Vicepresidente Académico expresó su alegría de forma empática, dado que es contador, no podía evitar dicho sentimiento de satisfacción, lo cual, se mesclaba con la algarabía de los estudiantes, quienes prepararon números artísticos para amenizar la ceremonia de "puesta de primera piedra"

Es importante que dicha en ceremonia simbólica, participaron autoridades, alumnos, docentes, y trabajadores, dando cuenta que todos tienen la enorme responsabilidad de sacar adelante esta obra de infraestructura y los demás proyectos que están por ejecutarse en los próximos meses. Este crecimiento debe llenar de satisfacción a la comunidad andahuaylina, toda vez que son ellos, los que más se ban a beneficiar en varios sentidos.

Por su parte la Dra. Zaida OlindaPumacayo Sánchez, participó en dicha ceremonia colocando su piedra y concreto, lo que representa la enorme labor que viene dirigiendo en el tema de la investigación, hecho que no es ajeno a la escuela de Contabilidad. Todos juntos en el crecimiento de la misma.

La UNAJMA sigue creciendo, ya licenciada, pronto a ser institucionalizada.



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 13-2022 21-08-23 OCII

LA UNAJMA FIRMA CONVENIO CON UNIVERSIDAD NACIONAL DEL CENTRO - HUANCAYO.

La UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ MARÍA ARGUEDAS, representada por su Presidente de la Comisión Organizadora, DR. RUGGERTHS NEIL DE LA CRUZ MARCOS y la UNIVERSIDAD NACIONAL DEL CENTRO DEL PERU, representado por su Rector Dr. AMADOR GODOFREDO VILCATOMA SANCHEZ, firmaron un convenio importante para ambas casas superiores de estudios.

Dicho documento compromete a ambas partes en lo siguiente:

- 1. Intercambio de investigadores, personal docente y estudiantes, dentro del marco de las disposiciones vinculantes entre ambas universidades y de los procedimientos internos de cada Institución.
- 2. Apoyar el desarrollo de proyectos conjuntos de investigación, transferencia e innovación tecnológica, entre equipos constituidos o investigadores individuales de ambas instituciones.
- 3. Propiciar el intercambio de docentes, tanto para participar en conferencias, cursos cortos y estancias, como para compartir experiencias en investigación y docencia universitaria, previa disponibilidad presupuestal de las partes.
- 4. Propiciar la movilidad de estudiantes para la realización de estancias y pasantías, en actividades académicas, investigativas y culturales brindándoles las facilidades que se determinen en el Plan de Trabajo.
- 5. Establecer un programa de intercambio de información, documentación, publicaciones y demás material de índole académico producida por ambas universidades.
- 6. Propiciar la movilidad de funcionarios docentes y administrativos, para la especialización y/o intercambio de experiencias dirigidas a mejorar la gestión universitaria, previa disponibilidad presupuestal de las partes.
- 7. Brindar facilidades a los estudiantes y egresados para el desarrollo de prácticas pre profesionales y profesionales, en el ámbito de intervención de ambas universidades, para que realicen sus actividades académicas, asistenciales y de investigación, señaladas en sus planes curriculares, sujetándose a la organización, normas y disposiciones vigentes. Al término de las prácticas pre profesionales, los estudiantes recibirán una constancia de haber culminado sus prácticas.
- 8. Otorgar facilidad de acceso al laboratorio para estudios y análisis técnicos, diagnostico, planes entre otros dentro de las acciones de transferencia tecnológica.

Seguimos avanzando, estos convenios sin duda amplían varias posibilidades a estudiantes y docentes.



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

NOTA DE PRENSA 14-2022 31-08-23 OCII

CEREMONIA SE LLEVÓ EN CCOYAHUACHO

NUEVOS BACHILLERES Y GRADUADOS DE LA UNAJMA EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS, INGENIERÍA DE SISTEMAS E INGENIERÍA AMBIENTAL

El viernes 26 de agosto de 2022 se llevó la ceremonia de colación de graduados y titulados de las escuelas profesionales de Administración de Empresas, Ingeniería de Sistemas e Ingeniería Ambiental, siendo varios los ex estudiantes que avanzan un peldaño en su formación profesional.

Ccoyahuacho fue el escenario que albergó a las autoridades de la Comisión Organizadora, coordinadores de facultad y directores de escuela, quienes formaron parte de la mesa de honor, teniendo entre sus funciones entregar el diploma de grado y título, según corresponda, entrega de medallas e imposición de pin institucional; la juramentación de los titulados estuvo a Cargo del Dr. Ruggerths Neil De La Cruz Marcos como Presidente de la Comisión Organizadora.

La máxima autoridad destacó los avances logrados a nivel académico y de infraestructura, sin olvidar que se cumplen con todos los requisitos para ser próximamente institucionalizada, lo que permitirá elegir las nuevas autoridades, por supuesto enumeró otros logros que ponen en expectativa a la universidad de los andahuaylinos.

Los otros miembros de la Comisión Organizadora Dr. Manuel Ernesto Paz López, vicepresidente académico y Dra. Saida Olinda Pumacayo Sánchez, Vicepresidente de Investigación, aprovecharon la oportunidad para promover y comunicar las diversas actividades en beneficio de la UNAJMA.

La mesa de honor fue completada por el Dr. Joaquín Machaca Rejas. Coordinador de la Facultad de Cs. De la Empresa; Dr. David Juan Ramos Huallpartupa, Coordinador de la Facultad de Ingeniería; Dr. John Peter Aguirre Landa, Director de la EP de Administración de Empresas;

M.sc. Carlos Yinmel Castro Buleje, Director de la EP Ingeniería de Sistemas; Ing. Fredy Taipe Pardo, Director de la EP de Ingeniería Agroindustrial y la Dra. Elba Chipana Ortega, Secretaria General.

Al finalizar, los protagonistas de la ceremonia, compartieron con familiares y amigos, bocados y bebidas, tomando fotos para perennizar el momento de ver finalizada algunas etapas de su formación profesional, vienen más, quien lo duda.

En los Próximos meses, se darán más ceremonias de esta naturaleza, demostrando que la universidad Chanka, cumple con su principal función, todo ello en beneficio del desarrollo y crecimiento de nuestro país.

UNAJMA, Licenciada y pronto, institucionalizada.

LISTA DE GRADUADOS Y TITULADOS



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

LISTA DE BACHILLERES:

BACHILLER EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

N° Nombres y Apellidos

- 1 Jhoselin Sadith Tito Infanzon
- 2 Ruth Leonor Sulca Marcas
- 3 Karen Dayana Allcca Pardo
- 4 Alex Alvarez Ramirez
- 5 Donatila Moreno Atao
- 6 Dayse Julissa Chipana Enciso
- 7 Alexander Carire Villano
- 8 Luz Verónica Oscco Oscco
- 9 Noemí Andía Chávez
- 10 Renzo Quispe Gonzales
- 11 Nemecio Junior Pardo Centeno
- 12 Yeny Casanca Mañuico
- 13 Marcelino Cardenas Farfán
- 14 Ingrid Estéfany Ccahuana Huamaní
- 15 Liliana Quispe Arenas
- 16 Yanet Yulisa Torbisco Vargas
- 17 Milady Cielo Nuñez Pinelo
- 18 Edwin Allcca Quispe
- 19 Maribel Yauris Huamán
- 20 Alberto Huaman Salazar
- 21 Alicia Loayza Venegas
- 22 Raymie Avita Omonte Zuñiga
- 23 Wendy Frineth Arohuillca Huachuhuillca

BACHILLER EN INGENIERÍA DE SISTEMAS

N° Nombres y Apellidos

- 1 Nahun Vargas Palomino
- 2 Rosa Huamán Alarcón
- 3 Florisa Gabriela Barraza Escobar
- 4 Ricardo Vargas Vargas
- 5 Jhon Wilfredo Merino Aguilar
- 6 Wilfredo Vargas Cardenas
- 7 Yanet Lopez Carrasco
- 8 Krovieko Palomino Gonzales
- 9 Emilio Romani Gómez
- 10 Rolando Ccopa Aiquipa
- 11 Paúl Uquiche Mañuico



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

- 12 Geraldine Nila Flores Moscoso
- 13 Mario Paul Ferro Guerreros
- 14 Gabriel Nicodemo Espinoza Huamán
- 15 Henrry Jordán Talaverano Guzmán
- 16 Juan Mallma Cartolin
- 17 Edidson Herbas Llacchuas
- 18 Abel Edison Oscco Allcca
- 19 Dany Arango Vargas
- 20 Luis Alberto Taipe Franco
- 21 Josué Alexi Huarcaya Ccoicca

BACHILLER EN INGENIERÍA AGROINDUSTRIAL

- N° Nombres y Apellidos
- 1 Mariela Rojas Mendivil
- 2 Angel Servando Aiquipa Pillaca
- 3 Marisol Mozo Jorge
- 4 Esau Pillaca Medina
- 5 Yésica Quispe Fuentes
- 6 Mayomi Mallma Cárdenas
- 7 Rosa Nancy Quispe Aréstegui
- 8 Flor Yosely Altamirano Laura
- 9 Kely Lindsay Machaca Iñigo
- 10 Jhony Jefferson Oscco Alarcon
- 11 Martin Llantoy Maucaylle

TÍTULO PROFESIONAL DE LICENCIADO EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

N° Nombres y Apellidos

- 1 Ruben Cotarma Soto
- 2 Yovana Amao Rivas
- 3 Erik Yerson Galindo Gárfias
- 4 Breidher Ccorimanya Arandia



Identidad y Excelencia para el Trabajo Productivo y el Desarrollo

TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO AGROINDUSTRIAL

N° Nombres y Apellidos

- 1 Demetrio Lizunde Rivas
- 2 Roman Arturo Granados Palomino
- 3 Fredy Aguilar Rivera
- 4 Edith Rosaluz Huamán Rosales
- 5 Zenaida Moscoso Altamirano
- 6 Wilber Cusi Casanca

TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO DE SISTEMAS

- N° Nombres y Apellidos
- 1 Edison Ataucusi Romero